



生品地区

生品児童館ポラン祭り



人とのつながりは、「地域のお宝」でお互い顔の見える関係から始まり、いつの間にか支え合いに発展します。地域の何気ない活動も5年後・10年後人生を豊かに過ごすための糧となります。あなたの今のつながりを「支え合い活動」として意識してみてください。

ポラン祭りは、群馬県民の日の10月28日(火)に、生品児童館にて、生品保育園と生品児童館学童クラブを運営している社会福祉法人育美会により開催されました。このお祭りは、子どもたちはもちろん、保護者やご近所さんなど、みんなが顔を合わせる機会。学童の子どもたちのアイディアを元に、保育園と学童の職員・保護者・地域の皆さんの協力により実現されました。



中学生が協力！



高校生が協力！



小学校が協力！

開会式のオープニングは生品中学校の有志生徒による合唱。

手作りキーホルダーのブースでは、卒園児の高校生がボランティアとして活躍してました。

児童館の隣の小学校の校庭では、手作りのカレーが振舞われていました。

お問い合わせ

太田市社会福祉協議会 地域福祉係
太田市飯塚町1549 TEL 0276-46-6208

つながる通信

Instagram



お話を伺いました



生品保育園
園長 栗原志津恵さん

コロナ禍後、初めてのポラン祭りとなり、多くの地域の皆様のご協力で、無事開催できました。児童館は、子育て中のお母さんと幼児だけでなく、小・中・高校生やお孫さんを連れたおじいちゃん、おばあちゃんなど、様々な世代の方にご利用いただきたいです。地域の方々が顔を合わせ、横のつながりを深めることができ、今回のお祭りの大きな目的です。



更生保護女性会の
みなさん

栗原園長からお声掛け
いただき、今回初めて
ポラン祭りに参加させ
てもらいました。竹と
んぼと飲み物販売、お
茶会のお手伝いをしま
した！



民生児童委員協議会

予育てサロンを通じ
て、生品保育園さん
とお付き合いがあり、
ポラン祭りのお手伝
いをすることになりました。
カレーや飲み物の販売をしま
した！



おやじ座のみなさん

我が家の子どもたちは
全員生品保育園と学童
ポランにお世話になっ
ています。同じ保育園
や学童のお友だちも多
く、保護者同士の団結
が強いことから、園の
行事にも協力的だと思
います。



左：尾内礼子さん
右：尾内環貴さん(小6)

大人の本気の太鼓を
子どもたちに見せた
い、という保護者た
ちが集まり、20年以
前から前に発足しま
した。ポラン祭りでは八木
節を披露しました！

チェックポイント

ポラン祭りは、栗原園長のご尽力により、多くの地域の皆さんとの協力のもと開催されました。協力してくださった地域の皆さんも、久しぶりのポラン祭りを楽しんでいる様子でした。また、卒園児も積極的に参加・運営に携わっており、卒園児にとって第2の故郷のような場所となっています。